

20 de abril de 2025

Primeras Planas

Da Tribunal carpetazo a lavado en Infonavit
Mano de obra costosa, talón de Aquiles de Trump
Trump incumple su promesa de deportaciones
Explotación laboral detrás de la boyante industria de espectáculos
Quitan a Chapos...¡Dos minas de oro!
Sin Freno
Se queda el Último Boleto

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Piden supervisar adopciones de mascotas en parques de la alcaldía Cuauhtémoc

Las personas **titulares** de la alcaldía Cuauhtémoc, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Agencia de Atención Animal de la Ciudad de México (Agatan), fueron exhortadas por el Congreso capitalino a implementar medidas urgentes para garantizar el bienestar de los animales ofrecidos en adopción en la Plaza Río de Janeiro, así como en los parques México, España y Ramón López Velarde. <u>La Prensa</u>

En penales de la CDMX también representaron el Vía crucis

En el marco de la celebración de la Semana Santa 2025, personas privadas de la libertad, en diferentes **Centros Penitenciarios** de la capital, realizaron la recreación de la representación del Viacrucis. Este año, más de 600 personas privadas de la libertad participaron en las actividades religiosas de las representaciones del Viacrucis en los Reclusorios Preventivos Varoniles Sur y Oriente, Penitenciaría de la Ciudad de México y el Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha, mientras que, en el resto de los centros y Centros de Atención para Adolescentes, se realizaron misas y otros eventos litúrgicos. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que de esta manera refrenda su compromiso de promover las condiciones favorables de libertad de culto, como uno de los derechos humanos que ejercen las personas privadas de la libertad de los centros penitenciarios de la capital. La Crónica de Hoy / Excélsior

Caen montachoques en Calzada Zaragoza

Tres presuntos montachoques fueron detenidos infraganti en Calzada Ignacio Zaragoza y Calle 11, en la colonia Moctezuma Primera sección, de la alcaldía Venustiano Carranza. Monitoristas del C2 alertaron a unidades policiacas y en el punto agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres y les aseguraron el vehículo donde viajaban. Reforma / Excélsior / La Prensa / El Gráfico / Metro

Detienen a sospechoso de asesinar en la Ceda

Un sujeto fue detenido por el asesinato de un hombre, cometido el viernes en la Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa. Los locatarios dieron la descripción del agresor y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron un patrullaje en la zona hasta que dieron con el sujeto, quien además llevaba consigo seis dosis individuales de mariguana. El presunto asesino fue puesto a disposición del Ministerio Público. Reforma / El Gráfico / Metro



20 de abril de 2025

Atienden flamazo en Tacubaya

Agentes de la **Policía Bancaria Industrial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendieron un incendio registrado en un puesto semifijo ubicado en las inmediaciones de la estación Tacubaya de la Línea del Metro, en la alcaldía Miguel Hidalgo. El siniestro ocurrió en la esquina de Arquitecto Carlos Lazo y Avenida Jalisco, donde testigos alertaron a los policías sobre un puesto que se incendiaba, aparentemente a causa del flamazo de un cilindro de gas. Reforma

Atrapan a falso policía en la BJ

En la alcaldía Benito Juárez, uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre señalado como probable responsable de ingresar a una vivienda ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón y sustraer diversos objetos. Los hechos ocurrieron cuando los policías realizaban sus patrullajes de seguridad en la colonia Jardines del Pedregal, de la alcaldía Álvaro Obregón, cuando fueron alertados por los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Poniente, del robo a una vivienda ubicada en las calles Pradera y Santa Teresa. La Prensa

Más de 25 mil feligreses asistieron a los viacrucis en la GAM

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, desplegó un operativo policial para resguardar la integridad de los ciudadanos, donde participaron 200 elementos de la **Policía Auxiliar** (PA) más mil 300 funcionarios de la demarcación en las ocho colonias donde se llevan a cabo estas celebraciones con mayor afluencia. Desde el miércoles, el alcalde Janecarlo Lozano dio arranque al operativo "Vacaciones Seguras GAM", que tiene como objetivo patrullar en las colonias con alta incidencia delictiva y evitar el robo a casa habitación. La Crónica de Hoy

Busca viacrucis de Iztapalapa ser patrimonio UNESCO

Alrededor de dos millones de personas en Iztapalapa recibieron a feligreses de todo el país el pasado Viernes Santo para presenciar el tradicional viacrucis, una celebración con 182 años de historia que busca ser reconocida por la UNESCO como Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad. El evento contó con un operativo de seguridad de 2 mil 600 **elementos**, menos que en otros años, sin incidentes reportados. Ovaciones

Suman en abril 70 clausuras

Los operativos contra establecimientos irregulares y chelerías han derivado en 70 suspensiones tan sólo en lo que va de abril. Las acciones se concentraron en alcaldías como Álvaro Obregón, Coyoacán, Venustiano Carranza, Iztacalco, Cuauhtémoc y Benito Juárez. Durante marzo, el programa La Noche es de Todos, implementado por el Instituto de Verificación Administrativa y las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, realizó 162 suspensiones de establecimientos de alto impacto. Reforma

Fallan exhortos a no gastar agua

Los exhortos emitidos por el Gobierno capitalino para no desperdiciar agua en el Sábado de Gloria fueron desoídos en el Barrio de Tepito. Entre chelerías y puestos de comercio -incluso ante la presencia de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**- visitantes y residentes protagonizaban las festividades derrochando caudales. Distribuidos en la mayor parte de las calles de Tepito, policías comentaron que no hubo instrucciones para remitir infractores que desperdiciaran el agua a Juzgados Cívicos. Reforma / La Jornada / Metro



20 de abril de 2025

Refuerzan vigilancia ambiental en el suelo de conservación

Durante el periodo vacacional de Semana Santa, el Gobierno de la Ciudad de México intensificó su operativo especial de protección en el suelo de conservación, con el objetivo de prevenir incendios forestales y combatir delitos ambientales como la tala ilegal y la extracción de materiales naturales. En los parajes Las Palomas y Valle de la Primavera, en los límites de Tlalpan con el estado de Morelos, se ha reforzado la presencia de elementos de la **SSC** y la Guardia Nacional, luego de haber controlado un incendio reciente. La Prensa

El Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de Ciudad de México (C5), lleva a cabo el plan "Gafas Violeta", una estrategia para detectar y prevenir violencia machista contra las mujeres a través de la mayor red de cámaras de Latinoamérica, con más de 80,000 en toda la capital del país. En fotografía que acompaña la nota aparece un **policía**. La Crónica de Hoy

Urgen en seguridad modelo interestatal

El Seminario sobre Violencia y Paz del Colegio de México identificó la necesidad de que la CDMX y el Estado de México diseñen una seguridad metropolitana, con la finalidad de combatir el estancamiento en la materia que hay en el territorio mexiquense. Rodrigo Peña, director ejecutivo del Seminario, apuntó que el rezago en seguridad se ve reflejado en como en la CDMX hay 8 **policías** por cada mil habitantes, mientras que en EDOMEX existen 0.8 agentes por cada mil habitantes, lo cual ha vuelto más violentos a los municipios. Reforma

No asalariados, con licencia para laborar

Hasta enero pasado, 29 mil150 personas habían realizado su trámite de expedición de credenciales para desarrollar una actividad en calles de la Ciudad, según la Secretaría de Trabajo local. Joaquín Blancas, de 63 años, organillero desde hace 10, trabaja todos los días en los alrededores de Coyoacán; sacó su credencial para identificarse como trabajador no asalariado, reconoce que uno de los principales beneficios que obtuvo tras hacer el trámite es que "Seguridad Pública no me ha molestado, porque anteriormente sí lo hacían, ahora ya con la credencial Seguridad Pública no se mete con uno" (sic) El Universal

Policiaco

Choque en Iztacalco

El choque entre un vehículo particular y una unidad de transporte público de la ruta 31, en el cruce de Amacuzac y Avenida Santiago, en la alcaldía Iztacalco, dejó un saldo de cinco lesionados que fueron atendidos en el sitio por paramédicos del **ERUM**. También acudió personal de Protección Civil y del Heroico Cuerpo de Bomberos. La Jornada

Van por incendio y hallan cuerpo

Por tercer día consecutivo, un cuerpo calcinado, de una persona en condición de calle, fue hallado en la alcaldía Tláhuac y sus límites con Iztapalapa. Los **policías** dijeron que el hombre había cocinado en el cerro y que las llamas lo alcanzaron. Una vecina de la colonia San José Buenavista, en Iztapalapa, llamó a los Bomberos porque vio una columna de humo en el Cerro Xaltepec. El jueves y viernes pasó lo mismo. Las llamas alertaron a vecinos y luego fueron encontrados los cuerpos, también de personas de población callejera. Reforma / Metro

Fallece motociclista arrollado por un camión

Un joven que manejaba una motocicleta murió por un accidente provocado al pasar un bache. Los hechos ocurrieron en el puente que conecta el Eje 3 Oriente a Taxqueña, en la alcaldía Coyoacán. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma / El Gráfico / La Prensa



20 de abril de 2025

Sistema Penitenciario

Recluyen a dos por feminicidio

Mario "N" y José "N", quienes fueron detenidos por el feminicidio de una mujer, cuyo cuerpo escondieron en un tambo de plástico y que llevaban en un triciclo en la alcaldía Iztapalapa, fueron trasladados al **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente**, donde esperarán que un Juez de Control resuelva su situación jurídica. <u>Reforma</u>

Justicia

Comienzan investigación por desalojo de vendedores en Benito Juárez

La Secretaría de la Contraloría General inició una investigación por el desalojo de comerciantes en vía pública que hizo la alcaldía Benito Juárez en las inmediaciones de la plaza comercial Mitikah el pasado 10 de febrero, en el que vendedores denunciaron agresiones, robos y abuso de autoridad por funcionarios del órgano político-administrativo. En su momento, representantes de organizaciones de comerciantes que operan en la plaza contigua al centro comercial y la calle Real de Mayorazgo, señalaron que presentaron denuncias ante la Fiscalía capitalina por agresión a unas 40 personas, luego de que se negaran a hacer pagos a un presunto "grupo de choque" identificado como Los Lobos. La Jornada

20 de abril de 2025

Imagen Destacada



ATIENDEN FLAMAZO EN TACUBAYA





